
香南市に移住して約半年が経過しました。現在の海の仕事はと

ても楽しく、今年の夏は、連日多くのお客様で大賑わいでした。

毎日へとへとになって、夕食をいただいた後、20時にはソファー

で寝落ちする日々でしたが、県内外のお客様と交流ができて、と

ても充実した毎日を送っています。また、この仕事に従事させて

いただいて、海を楽しんでいただくための創意工夫の大切さ、お

客様の命を預かる責任の重大さなど、多くのことを学びました。

プライベートでは、SUPサーフィンを楽しんでおり、少しずつ上

達し、うまく波に乗ることができるようになってきました。

地元の皆さまにも親切にしていただき、この場をお借りして感

謝申し上げます。

これからは、秋が近づき、海を利用する方が少なくなってきま

すが、秋から冬にかけての海の楽しみ方についても、多くの観光

客の皆さまに魅力を伝えていきたいと考えています。
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岸本地区へ着任してから早くも４年が過ぎようとしています。

これまで岸本地区集落活動センターでは様々な事業を進めてき

ましたが、今年の３月には待望の活動拠点施設「かっぱや」改修

工事が完了し、私が駐在員として週2日間駐在する事となり、今

まで以上に地区の皆さまと近い距離で活動ができています。

今年度の主な事業計画として、岸本地区の宝である土佐凧を

使った「土佐凧コンペ」や、香南市を代表するイベント「かがみ花

フェスタチューリップまつり」会場の通年活用に向けた整備事

業、そして「かっぱや」を多くの方に利用してもらえるように仕組

みづくり等を現在進めております。

岸本を最高の町にするために、これからも岸

本地区の皆さんと一緒に奮闘してまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。
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着任から1年半が経ちました。私自身も移住者として高知県や

香南市の魅力を日々感じる中、移住促進という業務に携わって

います。この1年半で香南市のきれいな風景、美味しいお店、そ

して何より温かい人たちとの出会いがたくさんありました。それ

らを移住希望者の方へご紹介することで、少しでも移住のきっか

けになれたらいいなと思っています。

また、お家が見つかればすぐにでも移住したいという方もい

らっしゃる一方、物件の数が少なく移住を断念される方も多いで

す。空き家についての情報提供など、地域の皆

さまにはいつもご協力いただき、本当にありが

とうございます。引き続き、空き家の掘り起こしを

行い、移住者増加へ向けて頑張っていきたいと

思っていますので、よろしくお願いいたします。
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県内でもコロナウイルスの感染者数が増加する中、西川地区

において、子どもたちに夏休みの思い出を作ってもらいたいと

いう考えから、イベントの内容や感染症対策について話し合いを

重ね８月に「竹あそび」を開催しました。子どもたちは竹とんぼを

作り、高齢者を含む地域の方との交流を楽しむことができました。

毎年恒例で３月下旬から４月上旬にかけて行われている「西

川花祭り」については、開催後に反省会を実施し、次年度に向け

てより良いイベントにするため、毎月全体会で話し合いを行って

います。花公園では、毎月第２日曜日に整備作業を行っていま

す。ご興味のある方は、私まで是非お声がけいただきたいと思

います。

引き続き、西川地区の集落支援員として尽力して参りますの

で、ご指導のほどよろしくお願いします。

県内でもコロナウイルスの感染者数が増加する中、西川地区

において、子どもたちに夏休みの思い出を作ってもらいたいと

いう考えから、イベントの内容や感染症対策について話し合いを

重ね８月に「竹あそび」を開催しました。子どもたちは竹とんぼを

作り、高齢者を含む地域の方との交流を楽しむことができました。

毎年恒例で３月下旬から４月上旬にかけて行われている「西

川花祭り」については、開催後に反省会を実施し、次年度に向け

てより良いイベントにするため、毎月全体会で話し合いを行って

います。花公園では、毎月第２日曜日に整備作業を行っていま

す。ご興味のある方は、私まで是非お声がけいただきたいと思

います。

引き続き、西川地区の集落支援員として尽力して参りますの

で、ご指導のほどよろしくお願いします。

「高齢者移動支援コーディネーター」に着任して１年が経過しま

した。移住した当初に比べると随分と道も覚えることができまし

た。細かく丁寧に教えてくださる課の方や社会福祉協議会の方

のおかげもあって、一人で地区へ向かうことができるようになり

ました。この１年間はコーディネーターとして、私の中では突き進

んだ１年間でもあります。初めて介護予防教室いきいきクラブに

同行させていただいた際、参加者の方の優しい笑顔に何度も救

われる想いでした。この場をお借りして感謝を申し上げます。

地域や地区の高齢者の方が希望する「移動手段」という仕組み

が形になるまでには、まだまだ協力者も協議も必要であり簡単

な事ではない！とこの１年を通して痛感しているところでありま

す。今年も残りわずかとなりますが、引き続き地区へのニーズ調

査へ入らせていただき、今後の移動手段の確保へ繋がるように

努めてまいりたいと思います。
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